

Cs Moncada considera una “chapuza” el aparcamiento del polideportivo al habilitarse solo la mitad de la parcela

20 de abril de 2022

48

[Tras el anuncio de la puesta en marcha del aparcamiento del polideportivo David Casinos](#), Ciudadanos Moncada ha calificado de “chapuza” la actuación municipal en una parcela que daba a servicio a los usuarios del polideportivo al asfaltar una parte y dejar otra sin servicio.



Cs Moncada ha recordado que la parcela permitía aparcar a un gran número de vehículos para los partidos en los entrenamientos de los niños en el polideportivo David Casinos.

“Pero ahora”, según el portavoz de Cs Moncada **Jesús Gimeno**, “se asfaltado sólo la mitad de esa parcela, ha quedado inhabilitada la otra mitad y además se ha asfaltado de tal forma que solo caben la mitad de coches que habían antes”.

Gimeno ha afirmado que “no está claro que se haga sólo la mitad de la parcela. Eso es una auténtica chapuza porque al final el usuario ha ganado solo que **algunos vehículos estarán aparcados de una forma más cómoda pero cada vez caben menos vehículos** y se está dando servicio a menos ciudadanos que tienen que ir al polideportivo”.

Cs Moncada también ha pedido al equipo de Gobierno conocer si se han cumplido los plazos de ejecución de obra “porque ha estado parado muchísimo tiempo a la espera de que llegara el suministro de dos farolas”.

Gimeno espera conocer, si no se ha cumplido el plazo, si se ha abierto un expediente sancionador a la empresa “por incumplimiento de contrato. Queremos saber si eso ha sido así o no ha sido así”.